

JEAN ZAY, L'HOMMAGE D'ORLÉANS AVANT SA « PANTHÉONISATION »

Avant l'hommage national au Panthéon le 27 mai prochain, Orléans s'est rassemblée autour de l'homme pour son « esprit visionnaire », du combattant pour son action de résistant – lui qui fut assassiné par la Milice en 1944 –, et de l'élu, personnalité éminente de la III^e République. Celui qui imagina l'éducation comme constituant l'avenir de la République aurait probablement apprécié cette présence massive des jeunes scolaires durant cette journée d'adieu. **PHOTOS : SÉBASTIEN RICHAR**



Textes et musique pour entamer cette journée commémorative au Parc Pasteur. Ici, deux jeunes filles du lycée Jean Zay.



Au monument de la Victoire, les jeunes scolaires sont encore présents pour ce moment solennel.



À l'Hôtel Groslot, c'est la République qui rend hommage à l'homme de conviction et de talent, au destin tragique.



Les filles de Jean Zay, Catherine Martin-Zay et sa sœur Hélène Mouchard-Zay, étaient au cœur de la commémoration.



Après l'hommage de la jeunesse, de l'enseignement, des représentants des élus et de l'État, c'est au tour des habitants de faire leurs adieux à Jean Zay avant sa « Panthéonisation » le 27 mai prochain.